

# Périgueux : Des élèves du lycée Jay-de-Beaufort à la rencontre de l'Europe

3 décembre 2024

0



Les élèves ont travaillé en groupe pour rédiger un discours afin de convaincre le Parlement européen des jeunes de voter pour leur projet. DR

## Six élèves de spécialité anglais monde contemporain du lycée Jay-de-Beaufort à Périgueux, ont participé pour la première fois à la session régionale du Parlement européen des jeunes centre ouest, les 23, 24 et 25 novembre à Bayonne.

Créée il y a 30 ans, cette instance est présente dans 36 pays. Huit lycées de Nouvelle-Aquitaine soit une centaine d'élèves participaient à ce projet, parmi eux, Dejton, Elsa, Enzo, Gaspard, Melya et Perrine se sont mis dans la peau de parlementaires européens afin de débattre de sujets actuels en anglais.

Le fil conducteur de la session 2024 était « Youth creating Europe's future : dreaming forward, acting now » (La jeunesse créant le futur de l'Europe : rêver l'avenir, agir maintenant). Ils ont travaillé par comité sur des thématiques liées à l'Europe, par exemple : les flux migratoires en Europe, les défis de la cybersécurité, la Formule 1 et la protection de l'environnement, la préservation de la culture basque avec la production d'espadrilles, l'intelligence artificielle et l'accès à une éducation de qualité, les incendies en Grèce et le changement climatique.

Chaque groupe était encadré par un jeune Européen à peine plus âgé qu'eux. Les élèves ont été impressionnés par la jeunesse des gens qui les encadraient. Les deux présidents, Baptiste Orteu et Salomé Nogues, tous les deux en 1<sup>re</sup> année de Sciences politiques à Bordeaux, ont mené cette session de main de maître.

Pendant trois jours, les élèves ont travaillé en groupe pour rédiger un discours afin de convaincre le Parlement européen des jeunes de voter pour leur projet. Ils ont présenté le fruit de leur travail lors d'un discours et de débats de 40 minutes, lundi matin.

« Les élèves ont produit un travail de grande qualité et se sont pleinement investis dans cet engagement de citoyenneté active en anglais, soulignent les professeurs. L'expérience fut très enrichissante sur le plan humain, intellectuel et linguistique » Les élèves de Jay-de-Beaufort et leurs accompagnatrices, Sandrine Delmarès et Fabienne Robin, sont ravies d'avoir participé à ce projet « qui donne une voix à la jeunesse », et qui leur a permis de produire un travail collaboratif de qualité et de rencontrer des jeunes engagés de Nouvelle-Aquitaine et d'Europe.